



月刊 あおぞら

2020年5月号

文責：児童デイサービス「あおぞら」・小川千恵

4月の「あおぞら」のいろいろをお伝えします！（令和2年5月）

待ちかねた新学年が4月8日から始まりました。新高校生の制服姿も眩しく頼もしく見えたのも束の間20日からまた新型コロナウイルス感染拡大予防のための休校になりましたね。不安は付きまといますが、下北での感染者ゼロを願い地域一丸で乗り切りましょう！

4月のできごと

共同制作

- *春の花の代表「チューリップ」を折り紙で作り植木鉢に立てあおぞらの部屋いっぱい飾りました。
- *先月作った「さくら並木」に水彩絵の具で新緑の釜臥山を作りました。
- *大きな「こいのぼり」のうろこは水彩画で作ったものです。



活動いろいろ

休校で午前からの利用が続きました。活動中のいろいろな姿を紹介します。



手洗い

これまでも手洗いは勧めてきましたが、汚れが実感できないと拒否し続けていた子も、この度にコロナ対策で、促せば不穩にならずにやるようになり、いい習慣ができました。

あとはどれだけ丁寧にやれるかで、まだ声掛けは欠かせません。



スタッフ会議から

- ・ヒヤリハット・・・自分のマスクを外した時の置き忘れについて検討しました。
外したらポケットに入れるなど自分の物として管理できるように声掛けしています。
- ・ニヤリグッド・・・「しりとり」がブームになっています。活動の合間や送迎の車中など皆で楽しんでいます。

5月の予定

- ・あおぞらマート・・・5月11日（月）～ 5月15日（金）
（この週は下校が早いので毎日、買い物活動を行う予定です。）
- ・避難訓練・・・5月22日（金）非常災害、徒歩避難（雨天時変更）